
C’est pas 2, c’est pas 3

C’est 4 secteurs par SIP !
80 agents, majoritairement des SIP de Rennes,
se sont réunis avec leurs organisations
syndicales, ce 29 janvier à 14 h à Rennes
Magenta. Ils ont discuté du projet de fusion des
secteurs d’assiette dans les 4 SIP rennais
annoncé pour le 01/01/2014 à effectif constant
au 01/09/2013.
Or, les agents des SIP Rennais ont déjà fait les
frais de la fusion CDI/CDIF au premier janvier
2009, également annoncée à effectifs constants,
mais qui n'avait d'autre but que de préparer le
terrain aux suppressions d'emploi qui n'ont pas
manqué de suivre.

Après une discussion collective, ils ont décidé
de porter au Directeur la pétition massivement
signée exigeant l’abandon du projet.

Ils ont été reçus par M. Mariel (DRFIP), Mme
Soudain, (Adjointe au pôle pilotage et
ressources) et M. Franque (Directeur adjoint du
pôle gestion fiscale).

Des collègues qui ont déjà vécu dans d’autres
directions la fusion de secteurs ont témoigné des
difficultés rencontrées avec ce type de
restructuration et ont décrit les conséquences

pour leurs conditions de travail et le service
public.
Selon M. MARIEL, la réflexion sur le « bon
dimensionnement » des secteurs est justifiée par
l’augmentation de la population et donc des
charges, et par la préfiguration de la LAD
(Lecture Automatique des Déclarations =
scannage des déclarations 2042…). Rappelons
que l'expérimentation en 2012 de la LAD a été
un véritable fiasco du point de vue même de
l'administration.

Les organisations syndicales et les collègues ont
précisé qu’ils étaient prêts à discuter d’un état
des lieux des charges et des moyens des services
pour procéder aux rééquilibrages nécessaires
dans le cadre du maintien de 4 secteurs par SIP.

Le Directeur a précisé qu'il était intéressé par
l'avis de agents et qu'il découvrait les incitations
à mutations faites à des contrôleurs de secteur. Il
a également regretté ne pas avoir associé les
agents C à sa réflexion.

En fin de débat, il a annoncé qu'il mettait son
projet « entre parenthèses » et a promis
d'adresser un message aux organisations
syndicales précisant sa position.

Copie du message promis par le directeur:
« Comme convenu lors de nos échanges de cet après midi, je vous confirme les éléments de ma position
sur ce sujet des secteurs d'assiette des SIP rennais :
1- Je mets entre parenthèses jusqu'à début mars la réflexion engagée dans les 4 S.I.P. rennais;
2- Dans la perspective d'une réunion avec les organisations syndicales sur ce sujet à la mi-mars,
j'adresserai prochainement à chacun de vous et aux 4 chefs de service une documentation sur les raisons
de l'engagement de cette réflexion, le cadre de celle-ci, les objectifs poursuivis ainsi que sa conduite;
3- Je souhaite que les contrôleurs et les agents fassent remonter à la direction (Jean-Bernard FRANQUE
et Laure SOUDAIN), via leurs chefs de service, leur témoignage et propositions relatives au "bon
dimensionnement des secteurs". »

Les organisations syndicales se félicitent de la mobilisation des agents et
repasseront vendredi 1er février dans les SIP débattre avec les agents des
suites à donner à leur action pour gagner l’abandon définitif du projet.


